



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Dardos y alianzas sin acuerdo entre aspirantes a la alcaldía de Cali

Debate de candidatos a la alcaldía en universidad Autónoma de Occidente **FOTO:** Santiago Saldarriaga

En debate, en el que participa **EL TIEMPO**, se pusieron cartas sobre la mesa.

RELACIONADOS: ALIANZAS | WILSON RUIZ | CANDIDATOS A LA ALCALDÍA | ALEJANDRO ÉDER | JOSÉ LUIS VALENCIA

Sc

CALI

18 de septiembre 2023,
05:00 A. M.

Unirse a WhatsApp

Compartir



Seguir Cali



Comentar

En el tercer del ciclo de debates a Elecciones Regionales, aspirantes a la alcaldía de Cali comenzaron a moverse y desmarcarse frente a otras candidaturas.

Las posibilidades de alianzas no se han descartado, pero en el debate al que acudieron ocho de los candidatos quedó a la vista que todos y todas se declaran todavía con voz para seguir en sus campañas con la mira del 29 de octubre.

(Lea en contexto: [Candidatos a la alcaldía de Cali y sus propuestas en educación y cultura](#))



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO



Temas relacionados

TULUÁ 05:30 A. M.

Silenciados dos medios radiales y sigue la incertidumbre en Tuluá



TULUÁ 07:40 P. M.

'Bloque' para elecciones en Tuluá; en silencio, dos noticieros radiales



La anunciada alianza de **Alejandro Éder y Wilson Ruiz no** halló mecanismo para definir entre ellos un candidato a la Alcaldía.

Ruiz dijo que planteó voto popular en la Registraduría. Eder no habría compartido esa opción.

"No acordamos cómo definir si Alejandro acompañaba a Wilson o al revés. También hay diferencias en ideologías y en la visión futurista que tengo de Cali", dijo Ruiz, abogado y exministro de Justicia.

Diana Rojas invitó a Éder porque "esta es la campaña que más crece y a mí me alegra mucho la respuesta de Alejandro, porque eso significa que tenemos que unirnos e ir en contra de quienes hoy nos están robando la esperanza y la confianza de todos nosotros como ciudadanos".

(Le puede interesar: [Jorge Iván Ospina invitó a Shakira para el concierto de la Feria de Cali](#))

Él había respondido que se uniría a ella o a cualquier otro candidato con tal de derrotar el **continuismo**. "Me uniría con cualquier persona que quiera romper el continuismo, porque nuestra ciudad está en su peor momento".

Eder recibió el respaldo del Partido Ecologista Colombiano, que coavala la candidatura de Tulio Gómez a la Gobernación del Valle.

Rojas le respondió a una propuesta de **Miyerlandi Torres**: "Esto es un tema de lucha frontal contra la corrupción y Miyerlandi, tú representas todo el continuismo de una administración que nos ha robado la esperanza a todos nosotros como ciudadanos. Yo entiendo que te quieras desmarcar de esta administración, pero para mí es muy importante. Después de los 4 años en los que estuve ahí como concejal, con los pantalones y la falda bien puesta, dando los debates más fuertes contra la corrupción, hoy no podría hacer equipo contigo".

“

Esto es un tema de lucha frontal contra la corrupción y Miyerlandi, tú representas todo el continuismo



”

(Puede leer: [¿Fue un asesinato? Conmoción y romería ante policías en el nororiente de Cali](#))



Torres respondió que "no se puede abanderar la lucha contra la corrupción cuando se viene de una administración (Maurice Armitage) que nos dejó el MIO en la quiebra en la que está, pagando por kilómetro recorrido y no por pasajero transportado".

Añadió que "tampoco se puede hablar de 'anticorrupción' cuando se fue elegida por cuotas burocráticas "de una administración que también eligió congresista. ¿A qué le estamos llamando corrupción y continuismo?".



No se puede abanderar la lucha contra la corrupción se viene de una administración que nos dejó el MIO en la quiebra en la que está, pagando por kilómetro recorrido y no por pasajero transportado



(Además, puede leer: [Carros de alta gama, feminicidios y desaparecidas, alerta desde oriente de Cali](#))

Heriberto Escobar recordó que estuvo en el Congreso y "trabajé por los Juegos Mundiales Cali 2013 cuando "governaba uno de los peores alcaldes de Cali, Rodrigo Guerrero, quien con la maquinaria ayudó a elegir a Armitage, y los que ahora critican son los mismos que han gobernado Cali".

Agregó que tampoco Roberto Ortiz, "a quien se ha unido (Fabio) Arroyave, cuando llegaron a tratarse de corruptos en febrero. Y le llegan también los Cristianos".



Trabajé por los Juegos Mundiales Cali 2013 cuando gobernaba uno de los peores alcaldes de Cali, Rodrigo Guerrero, quien con la maquinaria ayudó a elegir a (Maurice) Armitage



Lea más noticias de Colombia

Video: [270 familias dicen que invaden cerro porque no tienen dinero para arriendo](#)

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí](#).

Reciba noticias de EL TIEMPO desde [GoogleNews](#)

